



Glücklicherweise haben die meisten Menschen verstanden, dass etwas verändert werden muss.

In Zeiten des äußersten Druckes auf Grundgesetz, Gesellschaft und Politik starten wir diese Bewegung und verfassen uns neu:

- Erhebung des Grundgesetzes zur Verfassung
- Klärung seiner Inhalte und der politischen Strukturen
- Einrichtung von Volksabstimmungen über alle wichtige Belange

Auf dass unsere freiheitlich-demokratische Grundordnung sich durch die Krise erneuern und befestigen kann

*Text : Unsere Verfassung e.V*

[- mehr Info's - sofort abstimmen](#)